

Regresan desde Argentina y Ecuador otros 86 venezolanos a través del plan vuelta a la patria



Buenos Aires, 14 oct (RHC) Con gran expectativa viajaron este domingo desde Argentina rumbo a su tierra natal 86 venezolanos a través del plan Vuelta a la Patria, impulsado por el Gobierno de Nicolás Maduro.

Entre agosto y octubre un total de siete mil novecientos emigrantes venezolanos han regresado desde diversos países a través de esa iniciativa.

El ministro consejero de la embajada venezolana en Buenos Aires, Juan José Valero, dio las gracias a sus coterráneos por poner fe en una realidad que se alimenta de forma muy negativa desde la hegemonía de algunos medios de comunicación,

En sus palabras Valero precisó que se trata del segundo viaje que se realiza desde Argentina con 86 venezolanos que estaban en estado grave de vulnerabilidad, muchos de ellos viviendo en la calle.

Con anterioridad un centenar de repatriados provenientes de Ecuador regresaron a Venezuela a través del programa gubernamental Vuelta a la Patria.

A través de su cuenta en Twitter, el canciller de la nación, Jorge Arreaza, indicó que otros miles de connacionales esperan su retorno gracias a la iniciativa puesta en marcha desde finales de agosto último.

“Aún hay muchos en las listas de espera. Solo un Presidente humanista como Nicolás Maduro puede llevar adelante una acción tan solidaria ¡Bienvenidos!”, escribió el titular de Relaciones Exteriores.

El grupo, compuesto por 41 mujeres, 27 hombres y 32 menores, arribó este fin de semana en un vuelo de la línea aérea venezolana Conviasa, detallaron fuentes oficiales.

Este es el sexto vuelo proveniente de Ecuador que llega a la nación como parte de la iniciativa anunciada por el presidente del país desde abril de este año.

Hasta el momento, más de ocho mil venezolanos volvieron territorio nacional por vía aérea y terrestre provenientes de países como Brasil, Perú, Ecuador Colombia, Argentina, Chile, República Dominicana y Panamá.

El programa persigue el retorno de connacionales que manifiestan su voluntad de volver al país tras acciones de xenofobia, maltrato laboral, desempleo, problemas de salud y las dificultades económicas existentes en las naciones receptoras, según sus propios testimonios.

En ese sentido, las autoridades estatales venezolanas notificaron a organismos internacionales, como la Organización Mundial para las Migraciones, los detalles del Plan Vuelta a la Patria con el fin de unir esfuerzos en la responsabilidad multilateral de atención al fenómeno de la migración.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/173917-regresan-desde-argentina-y-ecuador-otros-86-venezolanos-a-traves-del-plan-vuelta-a-la-patria>



Radio Habana Cuba